



AMLO envió una nota diplomática a EU por las declaraciones de Salazar: "No aceptamos injerencias"

Criticó de "imprudente" al embajador y destacó que "últimamente han habido actos de falta de respeto a la soberanía de México".



El gobierno mexicano envió una nota diplomática de extrañamiento ante las declaraciones del embajador Ken Salazar sobre la reforma al Poder Judicial, consideradas por el presidente López Obrador como una falta de respeto a la soberanía del país.

Durante su conferencia de este viernes, el mandatario informó que la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) ya envió el documento en donde se enfatiza que el embajador opinó sobre un tema que corresponde a cuestiones internas, por lo que "representa una acción inaceptable de injerencia, contraviene la soberanía de los Estados Unidos y no refleja el grado de respeto mutuo que caracteriza las relaciones entre nuestros gobiernos", señala.

"Yo sostengo lo que dio a conocer la SRE de que no aceptamos injerencias de ningún representante de gobiernos extranjeros que intervengan en asuntos que sólo les corresponde a los mexicanos", dijo el presidente López Obrador desde Palacio Nacional.